H510

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA
BIBLIOTECA
SECCION HEMEROTECA

INDITICIAS UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA

Año XII N°154

n 1 JUN 2000

4 de Octubre de 1990

XXVII COLACION DE GRADOS



Vista panorámica del Acto de la Colación de Grados

El pasado 19 de Septiembre a las 10 hs. se re<u>a</u> lizó la 28° Colación de Grados de la Universidad

Cabe destacar que ya son más de 10.000 los egresados de la Universidad. Este año se realizó el acto en el marco jubilar en recuerdo de los quinientos años del nacimiento del Fundador de la Compañía de Jesus, San Ignacio de Loyola, y de los 450 años de la aprobación pontificia de la Compañía de Jesús como Orden Religiosa.

NOMINA DE EGRESADOS

Especialización en Oncología Clínica y Cardiología Clínica: 3 Arquitectos: 38 Ing. Agrónomos: 16 Cont. Públicos y Lic. en Adm. de Empresas: 24 Lic. en C. Política y Lic. en Relaciones Int.: 19 Bioquímicos y Farmacéuticos: 16 Abogados y Notarios: 50 Filosofía y Humanidades: 5

Ingeniería: 13 Médicos: 24 Total: 208

DISCURSO DEL PADRE RECTOR EN LA COLACION DE GRADOS

Queridos graduados:

Hace un momento- cuando juraron todos iguales...todos tan distintos-no sé si se dieron cuenta que con labios y corazón tendieron un puente entre el hombre y Dios:juraron por Dios desde Uds.mismos. En su juramento Uds. pusieron en movimiento las dos claves por las que vale la pena jugar se la vida: Dios o el hombre.Porque la vida se puede vivir en clave de Dios o en clave del hombre...

Y entonces no he podido dejar de preguntarme:

(sigue en la página 2)



H-001643/1990v12n154

Discurso del Padre Rector. (viene de la pag. 1) ¿por cuál de las dos se jugarán? Y la Universi dad-nuestra Universidad- para quien los preparó? ¿para Dios o para el hombre? Al fin de cuentas si observamos nuestro cotidiano trajinar de aulas, talleres, laboratorios o biblioteca...el tiempo dedicado a la reflexión y práctica cristiana fue mínimo al lado de las largas, inacabables horas, dedicadas a la cien cia, a los aprendizajes tecnológicos, a los problemas de la profesión y del trabajo... Todo tan así que, con sobrado fundamento, podemos aventurar que la Universidad, entre Dios y el hombre, opto prácticamente por el hombre. A muchos esto podrá llamarles la atención. Pero realmente es así: esta Universidad se confiesa humanista y pretende formar a sus alumnos para servir al hombre. Y es por esto que siempre intentó tres cosas que seguramente Uds. recordarán.

En primer lugar siempre procuró cultivar en Uds. una idea verdadera del hombre. Luchamos por el hombre pero no por cualquier idea del hombre sino por aquella que brota del análisis fiel de su propia naturalco recibida como don.

En segundo lugar, procuró inculcarles la pasión por el hombre, medida de todas las cosas cultivando los valores humanos sin aditamentos ni añadidos. Un pecado que seguramente no hemos cometido fue el de añadir la vida religiosa o moral a la ciencia o la profesionalidad, como formas de hacerlas valer. Creemos honestamente que el hombre y sus valores tienen su propia validez.

En tercer lugar, procuró que nunca se olvidaran del hombre concreto, del prójimo:porque ¿de qué sirve tener una idea exacta del hombre y la pasión por sus realizaciones si no es para servirlo..?

Estas tres características creo que no resultan novedades para ninguno de Uds. pero tampo co para quien haya seguido de cerca el desarrollo de nuestra Universidad. Y bien: ésta del hombre, es una de nuestras "manías". Quizás ello sea así, entre otras cosas, por ser esta Universidad, en último término, una

Universidad de la Compañía de Jesús. A lo largo de nuestra historia de 450 años, los jesuitas fuimos muchas veces denigrados. No siempre por nuestra culpa pero siempre por llevar adelante las cosas de Dios o por defender las cosas del hombre. Muchas veces incluso no quedo claro si nos echaban por amar a Dios o por amar al hombre, por ser teístas o humanistas.. Al fin de cuentas, poco importa- y este es el punto central de mis palabras de hoy- porque misteriosamente la causa de Dios y de sus seguidores no es Dios... es el Hombre. Como insinúa firmemente la Escritura. Dios quedó tan prendado de su creatura que quiso ser como ella y se hizo Hombre. Y desde ese momento Dios está en el hombre y defender y amar al hombre en sí mismo y tomarlo como medida de todas las cosas es la única y válida manera de tomarse a Dios en serio: "Quien dice que ama a Dios a quien no ve y no ama a su hermano a quien ve es un mentiroso...". Amar al hombre es la úni ca garantía de que amamos a Dios. No hay forma de ser teístas sin ser humanistas. Queridos graduados: en la magia de estos años

de vida universitaria, quizá no advirtieron nuestros "trucos pedagógicos" de inculcarles la pasión por el hombre como única manera de transmitirles nuestra pasión por Dios. Creo que sabrán disculparnos, por la simple razón de que a nosotros Dios nos sedujo primero. Como profesionales los preparamos no para tra bajar con cosas sino con hombres. A partir de mañana, se encontrarán con hombres grandes y con pequeños hombres, con hombres cultos y con hombres poco cultivados, con hombres que creen que lo tienen todo, y con quienes desde siempre se sintieron despojados de todo... A todos ellos, esta Universidad, su Alma Mater, espera que, sin discriminaciones y con humildad, les entreguen fervorosamente lo mejor de ustedes mismos. Cada vez que lo hagan, esta Universidad, aunque no se entere, habrá creci do y tendrá sentido gracias a ustedes. Que Dios los bendiga.

Miguel Angel Moreno S.J.

DISTINCION AL DR. JUAN G.R. DURIGNEUX



En la Colación de Grados, se confirió el título de Profesor Honoris Causa al Señor Farmacéu tico Juan Gastón René Durigneux.

El mismo ha sido profesor en la Facultad de Ciencias Químicas durante 30 años. La vió nacer y crecer, y además de docente con gran visión de futuro, espíritu de fe, talento e ingenio, fue también su Decano.

En el texto del diploma se destaca que "marcó un estilo caracterizado por el amor al trabajo austero y minucioso, amor por el orden, aspiración constante a la seriedad y primacía de lo cristiano. Hoy, al culminar su etapa docente, la Universidad se honra en distingir a uno de sus miembros que supo hacer de ella su proyecto de vida."

DEL DISCURSO DE LA DRA. MARGARITA SCHWEIZER



Extractaremos solamente algunos de los conceptos del valioso discurso de la Dra. Schweizer:

"Existen en la historia de la humanidad figuras síntesis que ubicadas en una visagra histórica pueden rescatar los valores del pasado y anudarlos con perspectivas futuras, marcando senderos en el pensamiento y fijando metas para la acción. Una de esas mentes preclaras e intuitivas fue la de San Ignacio de Loyola, funda dor de la Compañía de Jesús y de quien el próximo año se cumplirán 500 años de su natalicio... A la síntesis de su espíritu y razón, debemos la elaboración de los EJERCICIOS ESPIRITUALES y las CONSTITUCIONES de la Compañía de Jesús. De esa conjunción genial, fluye la pedagogia les suita...

Con esos presupuestos, entiéndese a la institución educativa como ámbito para "poder enseñar" al hombre, servir al hombre y a su formación; le brinda también un sello humanista capaz de tomar distancia con el verbalismo y formalismo vacío e impulsarla más allá de las palabras hacia el contacto directo con las cosas de la rea lidad . Para asir esa realidad es necesario pen sar cómo hacerlo y cómo efectuar tal acción. Ello requiere ... un hombre que busca descender a las honduras para encontrarse consigo mismo. Un hombre cuyo intelecto le permita transitar los vericuetos de la especulación teórica pero que sepa hacer uso de su inteligencia práctica. Un hombre capaz de discernir entre lo fundamental y lo accesorio, capaz de generar confianza con la fuerza suficiente como para fijar una meta y orientar hacia ella todas sus acciones... Un principio fundamental para San Ignacio será de que ninguna voluntad humana debe interpo nerse entre las almas y Dios, si no es para fa

vorecer su intimidad'.
Transferida esta imagen al plano educativo, la misión del docente no será la de interponerse entre el entendimiento del alumno y la verdad. Puede caerse fácilmente en este error si el peso de enseñanza descansa sólo en la aplastan te erudición de datos científicos o desea sólo poseer un diploma o busque y respalde una competitividad que corra tras "poder, bienes o prestigio"...

La enseñanza sirve al alumno -si éste puede al canzar la verdad- pensando.

Intrincada fórmulaes para el docente el arte de enseñar a pensar.

Porque el enseñar eleva al docente hasta un ran go ministerial en tanto su acción es instrumental promoviendo una actividad dialéctica, asentada en un fructifero diálogo interperso nal. Esta acción puesta al servicio del pensa miento debe generar un pensamiento reflejo que entiende las causas, los enunciados y sus lími

Saber pensar es haber abandonado el pensamiento pasivo sólo nemotécnico o repetitivo para hallar la razón por la cual una verdad, es verdad".

CARTA DEL PADRE PROVINCIAL





H-001643/1990v12n154

18 de Septiembre de 1990.-

R.P. Lic.Miguel A.Moreno, S.J. Rector de la Universidad Católica de Córdoba S. / D.

Ouerido Padre Rector:

Al partir para la Congregación de Provinciales en Loyola (España), no quiero hacerlo sin expresarte mi adhesión y mis calurosas felicitaciones por la 28° Colación de Grados que realizará mañana esa Universidad Católica.

La reunión de Loyola coincide con los 450 años de la fundación de la Compañía de Jesús y con el comienzo del "Año Ignaciano", en que recordamos el V Centenario del Nacimiento de San Ignacio.

Deseo que esta Colación de Grados -como todas las celebradas por la UCC- signifique un paso adelante en la concreción histórica del ideal de Ignacio, que pide un compromiso total y activo de los Egresados. Hombres y mujeres que, "por imitar y parecer más actualmente a Cristo Nuestro Señor", pondrán en práctica sus ideales en el mundo real que les toca vivir: el de la familia, la ciencia, el arte, la cultura, los negocios, los movimientos sociales, las estructuras políticas y legales y las actividades religiosas.

Te saluda cordialmente,

Victor 4. Royin !!

Víctor H.Zorzín, S.J. Provincial

EJERCICIOS ESPIRITUALES

"Para todos aquellos profesores y cónyuges que hayan hecho Ejercicios alguna vez", el P. Vicentini ofrecerá Ejercicios Espirituales el día 6 de Octubre.

El P. Vicentini es actualmente Asesor Pastoral de la Facultad de Ingeniería.

Se comenzará puntualmente a las 9 hs y finalizará a las 22 hs.

Se realizará en la Casa Betania, de las Hermanas Esclavas en Mendiolaza. Costo por persona: A.40.000.-

Mañana viernes 28: último día de inscripción en el SAP (Campus) o en Recepción del Rectorado, Trejo 323.

EXITOSA PUESTA EN ESCENA DE "EL CUESTIONAMIENTO DEL POBRE"

El grupo de teatro "Ensayo General", de la parroquia "Santo Cristo", de B° Observatorio, presentó esta obra en el Aula Magna de la Facultad de Ingeniería los días 25 y 27 de Septiembre, para los alumnos de Teología del P. José Alesio de las facultades de Agronomía, Ingeniería, Ciencias Químicas y Cs. Económicas. La obra, dirigida por Marcelo Bazán, se llevó el aplauso y la crítica constructiva de todos los alumnos que asistieron, ya que todos volcaron su opinión en el debate que se organizó. Nos cuentan que ayudó a ver "el otro lado de las cosas", y que esperan que iniciativas como ésta se repitan más a menudo.

NOCHE DE LA PATAGONIA

Por segunda vez, se realizó en el salón del Jockey Club Córdoba, el baile de los Misioneros Universitarios del Sur, con el objetivo de recaudar fondos para la IIº Misión Ushuaia '91'. El baile fue un éxito total: chicos y chicas se divertieron sanamente hasta la salida del sol. Recordemos que estas misiones a la Patagonia son coordinadas año tras año por el P.Leonidas Miani, profesor de nuestra Universidad, y tienen como finalidad llevar el mensaje de Cristo hasta las partes más olvidadas de nuestro país.

NOCHE DEL LAGO MASCARDI

Los integrantes del grupo C.U.C.COR.(Campamento Universidad Católica de Córdoba) te invitan al Gran Baile Gran a realizarse el próximo sábado 5 de Octubre (pasado mañana) en el salón del Jo ckey Club Córdoba, San Lorenzo 163.

Una vez más, este grupo organiza el ya renombrado campamento en los lagos del sur, bajo el 1ema "Campamento, Servicio y Fe", con el objetivo de vivir una experiencia de cerca con Dios y con la Naturaleza.

Felicitamos al P. Carlos Carranza S.J. por seguir coordinando con tanto ánimo estos campamento todos los años, que son "escuela de vida".

MISA EN LA CUMBRE DEL CHAMPAQUI

En la semana del estudiante el grupo misionero San Francisco Javier, hizo su ascenso, como esde costumbre, al Cerro Champaquí. La diferencia este año, fue que ascendieron

hasta la cumbre por el lado Norte, haciendo el acceso final desde el lado oeste.

Al llegar a la cumbre, después de un breve descanso y refrigerio, el P. Petty celebró allí la Santa Misa. Es difícil explicar lo que se puede sentir en una Misa celebrada en el Cerro más alto de la Pcía. de Cba., pero de alguna manera misteriosa todos coincidían sentirse más cerca de Dios.

Desde allí, oraron por su misión en Rio Negro, por sus compañeros ausentes, por sus bienhecho res y sus amigos.

En todo el viaje les tocó un tiempo maravilloso. No pudieron hacer un monigote de nieve, como en años anteriores, ni se perdieron en la ne blina.

Pero como siempre, fue una experiencia que les ayudó enormemente a conocerse a sí mismos, a de tectar defectos a corregir, y a sentir la presencia divina en la naturaleza majestuosa.

JORNADA DE INTEGRACION EN VILLA GIARDINO.

El pasado 8 de Septiembre, en las Sierras de Córdoba, la facultad de Medicina vivió una fies ta sin precedentes.

El complejo médico 3 de Diciembre, con una infraestructura muy buena y un paisaje natural digno de conservar en el recuerdo durante mucho tiempo, fue el sitio de reunión.

Docentes y alumnos, en un clima de amistad, integración y muy buena participación compitieron, en duros partidos de tenis, siendo la pareja ganadora el Dr. Giobelina y el alumno Vaisman. Al mediodía todos juntos compartieron choripanes y comidas típicas de un pic-nic. De sobremesa, unos trucos de alto vuelo, donde los docentes desafiaron a los alumnos de VI° año. Sinceramente unos partidazos. Por otro lado, un grupo de alumnos, guitarra en mano, les dedicaban unos boleros a las esposas de los médicos. Las mujeres, aparte de exponerse al glorioso fe bo, jugaron un partido de fútbol mezcladas con algunos chicos, los que pasaron mucha vergüenza al ser sometidos por una gambeta femenina ocasio nal. El broche de oro fue un partido de fútbol, donde los médicos se dividieron uno para cada la do. Aquí les relato los momentos cumbres: Un jugador se va por derecha, centro pasado, y el Dr. Butti, con un franco golpe de cabeza, pone el partido 1 a 0. Un gol que les aseguro no nos vamos a olvidar en nuestras vidas. El Dr. Croche gambetea a su marcador, centro, y

Beltramone anota el empate. Señores: esto se define por penales. Después de patear varios, el suspenso aumentaba y llegó el último penal. Ejecuta Castresana, fuerte y al

palo izquierdo y sucedió lo imposible: el Dr. Armando, con una reacción espectacular, atajó. Todo el mundo lo felicitó por este acto heroico. En resumen: una fiesta increíble que todos quie

ren volver a repetir.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR: R.P. Miguel A. Petty, S.J.

REDACTORES: Andrea Aguilera, Rodolfo Bongiovanni, Nahuel Bustos,

Francisco Lorenzo, Fabián Reynolds y Marcelo Visconti.

IMPRESTON: Pianella y Cía. FOTOMECANICA: Zamudio

Obispo Trejo 323 (5000) Córdoba, Argentina. Telf.:38389 39620 42210 DIRECCION:



Med. Hossein Nousari

En nombre de todos los egresados habló el Med. Hossein C.Nousari.

Entre otros párrafos destacó:

"¡Cómo se puede plasmar en breves frases tan profundas vivencias!, transformar en palabras agradecido hacia aquellos que vieron en nosotros la semilla y el árbol. Sí, me refiero a tí, querida Universidad, que en forma sabia no nos convidastes a entrar en la mansión de tu saber, sino que antes nos condujistes al umbral de nuestra propía mente.

...Y pasó el tiempo, y casi sin querer nos fuimos embebiendo e identificándonos en una holística e indivisible visión científica humana, que en ningún momento aplacó nuestro ím petu juvenil, sino que fortaleció y enriqueció nuestra sed de superación hacia metas mucho más trascendentes."

"En todos estos años hemos convivido con la trilogía de verbos de acción que se halla en todo paso por la vida cristiana: creer, esperar y amar, que emergían de una fuente que nunca cesó, que nos forjó, que compartió nues tras emociones y éxitos y que en adversidades nos recordaron a Hubard: "Dios no buscará en tí medallas sino cicatrices de tus luchas". Me refiero a Uds. queridos padres, queridos a migos; tengan la seguridad de que hoy nuestras emociones nos traicionarán, porque ese a brazo y esas lágrimas al finalizar este acto, no son más que un destello de un cúmulo de sentimientos y sensaciones que trascienden mu cho más allá de un agradecimiento por un logro en el que ustedes fueron también partíci-

Y a ustedes, compañeros de triunfos, de desvelos, de angustias y de sueños compartidos, que hoy vemos hecho realidad, sólo me resta desearles que Dios sea el guía de vuestros pasos por la vida y que este día que por motivo legítimo celebramos con verdadero júbilo sea recordado siempre con íntima satisfacción."

PREMIOS UNIVERSIDAD

Se otorgan a egresados de cada Facultad que tenga un promedio general superior a ocho puntos, y que se encuentre entre los tres promedios más altos de su promoción; que haya cursa do en término su carrera e integramente en la Universidad Católica de Córdoba; que no haya sido objeto de sanción disciplinaria alguna y que sus cualidades cristianas, humanas y académicas hayan sido valoradas por el Consejo de Profesores de la respectiva Facultad. El Rector de la Universidad, Lic. Miguel A. Moreno, S.J., hizo entrega de los correspondientes diplomas a: Arquitecta Daniela Fernanda García Contadora Marina Inés Sorroza Lic. en C.Política Alejandra Beatriz Barale Bioquímica Silvia Estela Montibello Abogada Graciela Monia Chahin Médico Hossein Carlos Nousari.

DISERTACION EN FACULTAD DE ARQUITECTURA

El decano de la Facultad de Arquitectura realizó una muestra de diapositivas de las últimas realizaciones arquitectónicas en España, Alemania y Francia.

De esta forma se familiariza a los alumnos de los nombres y la obra de los arquitectos más notables de la actualidad.

Se trata de obras en Madrid, dos centros comerciales, del Centro Cultural de Berlín:
Filarmónica, Biblioteca y Museos de los siglos XIX y XX de los arquitectos Scharung y
Groppius respectivamente. En Munich la obra
del arquitecto Frei OTO en las instalaciones
de los juegos olímpicos y en París una panorámica de las obras representativas de la ciudad. También las nuevas construcciones de
Miterrand con motivo de los 200 años de la
Revolución Francesa.

Se destaca en estos trabajos la obra de los arquitectos Ieog Ming Pei, de origen chino, educado en Harvard, quien realizó la nueva entrada al Louvre.

Se analizó el carácter estructural de cada obra.

Asistieron profesores, alumnos y el Señor Rector.

CASAMIENTOS

El pasado 22 de Agosto se casó la secretaria de la Facultad de Cs. Químicas, Rosanna "CHANA" Bossi, con el Sr. Marcelo Perea, en la Iglesia Don Bosco.

El 17 de agosto, Marina Somogyi, alumna de Abogacía y Sergio Tubio, egresado de la Fac. de Ciencias Económicas, contrajeron matrimonio. También Verónica Camacho González, de 4to año de la Fac. de Derecho, se casó el mes pasado. A las nuevas familias ¡¡Muchas Felicitaciones!!.

NACIO UN "PIOLIN".

El día 28 de Agosto nació Matías Alejo, hijo de Pablo Piola (V°Año -Fac. Medic.) y Silvia Díaz de Piola. !!! CONGRATULACIONES !!!

El Dr. Guillermo Ford, profesor adjunto de la cátedra de Navegaciones de la Fac. de Derecho y su esposa son los flamantes padres de una hermosa niñita...
¡¡Felicitaciones.!!

LA CABAÑA ES NOTICIA En Jesús María y en La Perla

En la exposición de la Sociedad Rural más importante del norte de la Provincia, que tuvo lugar en Jesús María, se obtuvieron los premios más importantes:

Dentro de la raza Polled Hereford se obtuvieron el Premio Gran Campeón Macho (Kratos X 91 Enforcer 107H "Mio") y el Premio Gran Campeón Hembra (Kratos X 104 Superstar "María Carola"). En cambio en la Exposición de La Perla, no se lograron los premios más encumbrados, pero ciertamente el Primer Premio Campeón Ternero Mayor, Primer Premio 2 años menor y Campeón 2 años menor, Segundo Premio Ternero Mayor, Primer Premio Campeón Vaquillona, el Primer Premio Reservado Campeón Vaquillona Mayor y el reservado Gran Campeón Hembra.

Felicitamos a todos los que tan desinteresadamente trabajaron y colaboraron para mantener una tradición de excelencia en la cabaña.

BECAS DE LA FUNDACIÓN ANTORCHAS

La Fundación Antorchas ofrece una serie de becas, tanto para la reinstalación de científicos Argentinos en el extranjero (por concurso) como para viajes dentro del país para actividades científicas.

Tienen además un programa de 3 becas para que académicos o investigadores formados puedan llevar adelante sus investigaciones; para completar doctorados en curso en universidades extranjeras; subsidios para completar estadías postdoctorales externas en Ciencias Exactas o Naturales y aproximadamente 60 subsidios a la investigación, por concurso. La inscripción se debe realizar antes del 16 de Noviembre. Los resultados se darán a conocer el 29 de Abril. Más información en la oficina del P. Petty, Trejo 323, 1ºPiso.

PLANIFICACION, PRESERVACION Y DISEÑO AMBIENTAL MICROREGIONAL

Los Institutos de Historia y Preservación del Patrimonio y de Planeamiento de la Facultad de Arquitectura de la UCC, han programado un Seminario-Taller cuyo dictado estará a cargo de la experta alemana en planificación Dipl. Ing. Architektin URSULA HOYER, de vasta experiencia en relación al tema.

La actividad se desarrollará entre el 12 de Octubre y el 24 de noviembre.

Abordará la temática de la planificación, la preservación y el diseño ambiental con un importante acento en la ejercitación práctica y para lo cual se han seleccionado dos importantes microrregiones cordobesas: el valle de Punilla, con su particular situación medio-ambiental de la Cuenca del San Roque; y el área conurbana de Villa Allende, Unquilloy Río Ceballos, en el área metropolitana de Córdoba.

Dadas las características de la temática que se abordará podrán participar todas las disciplinas afines con la propuesta planteada. Por esta apertura pluridisciplinaria podrán participar profesionales y estudiantes del último curso de las carreras interesadas en el tema.

Los interesados pueden dirigirse para mayor información a Trejo 323, de 11 a 13 hs de lunes a viernes, o 11amar a los teléfonos 42210 ó 38389.

EL MOTOR

Otra vez es noticia el motor de San José de los Ríos. Esta vez porque cuatro valientes de Agronomía, Christian Hick, Pablo Clérico, Gabriel Badaró y Gustavo Grión, se arremangaron y juntos con el Padre Petty y otros lo trasladaron a su nuevo local. Ni que decir que sudaron tinta hasta hacerlo arrancar de nuevo. Aprendieron muchas cosas: por donde entra el gas-oil, la diferencia entre una bobina y el radiador, etc. Gracias, chicos!

BUZOS, BANDERINES Y CALCOMANIAS

Están en venta un conjunto de buzos color blanco, verde y bordó, con el escudo de la Universidad, juntamente con banderines y calcomanías de distinto tipo.

La venta se realiza en Trejo 323, oficina 4, planta baja. El encargado de las ventas es Héctor Vaca, quien atiende de 14 a 20 hs. Lista de precios:
Buzos.....130.000 A
Banderines. 45.000 A
Calcomanías(letra gótica)....3.000 A

(letra metálica)..5.500 A Redonda......5.000 A



Buzos, banderines y calcomanias